

# PERS

## Marlin Wagub Kepri Ajak Gunakan Kantong Ramah Lingkungan

Zulfahmi - [MUAROAIE.PERS.CO.ID](http://MUAROAIE.PERS.CO.ID)

Jun 13, 2022 - 13:30



BATAM - Wakil Gubernur Hj Marlin Agustina terus menggerakkan masyarakat untuk bersama menjaga dan melestarikan lingkungan. Salah satunya dengan mengurangi bahan yang sulit terurai seperti kantong plastik. Banyak alternatif pengganti yang lebih ramah lingkungan.

"Saya selalu menyerukan dan mengajak agar semua terlibat dalam menjaga lingkungan. Bumi kita cuma satu, kalau tak kita menjaganya, apa jadinya dengan bumi kita," kata Wagub Marlin di Pasar Botania, Kelurahan Belian, Kota Batam, Sabtu (11/6) pagi.

Di Pasar tradisional itu, Ketua TP PKK Kota Batam ini memimpin peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia ke-50 untuk Tingkat Kota Batam. Tampak hadir sejumlah Kepala OPD Pemko Batam, Camat Batam Kota, kader PKK Batam Kota, perwakilan perusahaan dan berbagai komponen masyarakat.

Sesat tiba di pasar, Ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kota Batam ini langsung menuju ke dalam pasar. Marlin tampak berdialog dengan pedagang dan pengunjung. Di pun menyampaikan pesan-pesan pentingnya mengurangi penggunaan kantong plastik. Karena lingkungan yang baik harus dilestarikan untuk generasi masa depan.

"Gunakan kantong yang ramah lingkungan. Juga peralatan yang ramah lingkungan, bukan plastik yang sekali pakai," kata Wagub Marlin.

Sepanjang tahun ini pun, Ketua PIKORI BP Batam ini terus melakukan sosialisasi pilah sampah dari rumah. Masyarakat di 64 kelurahan di Batam menjadi sasaran sosialisasi itu. Marlin selalu hadir langsung menyampaikan kegiatan penting ini. Tak hanya menyosialisasikan, Marlin sendiri sudah melakukan aksi pilah sampah dari rumah sejak belasan tahun lalu, kita menjadi istri Wakil Wali Kota.

Gerakkan memilah sampah dari rumah ini pun mendapat perhatian perusahaan di Batam yang memang peduli dengan kelestarian lingkungan. Berkali-kali beberapa perusahaan membantu kelompok-kelompok masyarakat untuk penanganan sampahnya, sehingga memberi nilai ekonomi.

Marlin yakin bantuan-bantuan ikut akan kembali diberikan lagi untuk masyarakat, terlebih pandemi yang semakin melandai. Apalagi masyarakat semakin giat dalam program-program yang melestarikan lingkungan

"Kalau kita giat melalui bank sampah, misalnya kita dibantu melalui CSR untuk pengelolaan sampah. Semoga tahun 2022 ini dengan covid yang mereda, bantuan-bantuan itu datang lagi," kata Wagub Marlin.